

# *Le judoka cubain Asley Gonzalez revient sur les tatamis*

---



Le judoka cubain champion du monde Asley González réapparaîtra sur les tatamis au Championnat Panaméricain d'Edmonton, qui octroiera des qualifications définitives pour les Jeux Continentaux de Toronto, deux villes du Canada.

La Commission nationale a signalé que le champion du monde de Rio de Janeiro 2013 et médaillé olympique d'argent à Londres 2012 dans la catégorie des 90 kg est en tête de la liste des 19 judokas confirmés pour la compétition prévue du 24 au 26 de ce mois.

Absent des compétitions depuis le Grand Slam de Paris 2014 et après avoir été en tête du ranking de la Fédération dans sa catégorie, Asley Gonzalez est en dehors de la liste pour les Jeux Olympiques de Rio de Janeiro 2016, dont la composition définitive commencera à s'établir à partir du 1er mai prochain.

Avec lui figurent dans l'équipe masculine le second des 100 kg au Championnat du Monde de Chéliabinsk'14, José Alexis Armenteros, le seul avec la qualification en poche, et Jhon Harold Torres et Roberto Almenares (60), Carlos Tondique et Osniel Solís (66), Magdiel Estrada (73), Iván Silva (81) et Alex García (plus de 100). Ils sont dirigés par le professeur Justo Noda.

Pour sa part, l'équipe féminine a eu un changement de dernière minute en raison de la blessure de Yanet Bermoy dans la catégorie des 52 kg.

Elle sera remplacée par Greter Romero. Maylín del Toro et Olga Masferrer, 63 kg, Kaliema Antomarchi et Yalennis Castillo, 78 kg, Vanessa de la Caridad Godínez 44kg, Dayaris Mestre 48 kg, Aliuska Ojeda 57 et Onix Cortés 70 kg complètent l'équipe qui a à sa tête la championne olympique et du monde des plus de 78 kg Idalys Ortiz, sous la direction de Ronaldo Veitia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/52239-le-judoka-cubain-asley-gonzalez-revient-sur-les-tatamis>



**Radio Habana Cuba**